

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan hasil analisis data dapat disimpulkan, bahwa dalam roman “*Herr der Diebe*” terdapat 119 kalimat yang mengandung *Adjektiv als Nomen*. *Adjektiv als Nomen* ini terbagi menjadi beberapa bentuk, yakni: (1) *Adjektiv als Nomen für Personenbezeichnung* (62 kalimat), (2) *Adjektiv als Nomen für Sach- oder Abstraktebezeichnung* (60 kalimat), (3) *Adjektiv als Nomen für Sprachbezeichnung* (1 kalimat), dan (4) *Adjektiv als Nomen für Farbbezeichnung* (1 kalimat).

Penggunaan *Adjektiv als Nomen* ini menempati kedudukan yang berbeda-beda. Berdasarkan kategori sintaksis, *Adjektiv als Nomen* pada kalimat dalam roman “*Herr der Diebe*”, yaitu sebagai: (1) *Nominalphrase* (97 kalimat), (2) *Präpositionalphrase* (20 kalimat), dan (3) *Adjektivphrase* (8 kalimat). Selanjutnya berdasarkan fungsi sintaksisnya berperan sebagai (1) *Subjekt* (35 kalimat), (2) *Prädikativum* (17 kalimat), (3) *Objekt* (39 kalimat), (4) *Präpositionales Objekt* (12 kalimat), (5) *Adverbial* (13 kalimat), dan (6) *Attribut* (8 kalimat).

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan penelitian ini, penulis menyarankan beberapa hal di antaranya adalah:

1. Pembelajar sebaiknya mempelajari *Adjektiv als Nomen* lebih dalam melalui buku-buku gramatik bahasa Jerman dan hal apa saja yang menyebabkan munculnya *Adjektiv als Nomen* agar mereka lebih mengenal *Adjektiv als Nomen*.
2. Salah satu cara untuk dapat memahami dan menguasai penggunaan *Adjektiv als Nomen*, disarankan agar pembelajar lebih sering membaca karya sastra, ataupun sumber bacaan lainnya dan lebih aktif bertanya kepada pengajar jika mengalami kesulitan dalam memahami *Adjektiv als Nomen*.
3. Agar dapat mengatasi kesulitan dalam memahami *Adjektiv als Nomen*, pembelajar sebaiknya mengenal terlebih dahulu struktur kalimat dengan memperhatikan kategori dan fungsi sintaksis. Dengan memahami struktur kalimat tersebut, pembelajar akan mampu menyederhanakannya, sehingga mereka dapat mengatasi kesulitan tersebut.
4. Disarankan kepada mahasiswa Jurusan Pendidikan Bahasa Jerman yang akan melakukan penelitian selanjutnya agar melakukan penelitian dengan tema serupa berdasarkan bidang lainnya, misalnya bidang morfologi.